



PROYECTO DECLARACION

Expresar beneplácito por los resultados obtenidos.
Por Huirapuca que se quedó el sábado 20 de agosto 2022
con el título regional de rugby “Julio Vicente Coria”

Fundamentos

El equipo de Concepción derrotó por 19 a 18 al
Verdinegro, en una vibrante final.

La Unión de rugby de Tucumán organizó un gran evento
en los tarcos para darle un marco festivo a los cuatro
encuentros definitivos: en el primero, tigres se quedó con
el tercer puesto del ascenso al derrotar 36 - 25 a Santiago
lawn tennis.



Luego, universitario se metio en podio de primera al vencer a los tarcos por 24 - 25.

En la final del ascenso, lince jugo un partido y se aseguro su regreso a la primera en 2023, al vencer 28-18 a jockey club de Salta.

Para la gran final por el título, el entrenador de Huirapauca,Tristan Molinuevo ,Decidido repetir los 23 nombres (15 Titulares y ocho suplentes) que se alinee en el triunfo sobre Universitarios ,en semifinales .

Tucumán Rugby llega como campeón anual de 2021, aunque su última consagración regional se remota a 2015.Por su parte Huirapauca vuelve a jugar una final después de nueve años.

Por todo lo expuesto Sr presidente solicito a mis pares acompañen el presente proyecto de declaración.

Roberto Antonio Sanchez



CONGRESO DE LA NACIÓN
ARGENTINA

"Las Malvinas son argentinas"